



GRACIAS FAMILIAS. Hoy toca agradecerte a ti, madre, padre o responsable de esos niños y adolescentes que llevan confinados durante 40 días lo bien que lo estás haciendo, a ti que estás leyendo estas líneas después de 40 intensos días...

Días en los que has tenido que adoptar diferentes roles: maestro/a, cuidador/a, compañero/a de juego, has tenido que relajar unos límites y marcar otros, instaurar unos hábitos en el hogar, informarles de lo que ocurre sin causarles pánico ni angustia... Hoy queremos darte a ti sí, nuestra más sincera enhorabuena!!

Tengas los hijos que tengas y tengan la edad que tengan, solo te preocupa el hecho de que ellos/as estén bien.. intentas seguir rutinas, estimular todos sus sentidos, ayudas con los deberes, los que no entiendes porque ya son "otro nivel" haces lo imposible para entender, recordar y poder ayudar, cocinas con ellos, lees con ellos, juegas, bailas, cantas, te disfrazas, haces magia, deporte, compartes sus juegos, haces fotos y vídeos de esos que les gustan a ellos... todo porque durante este tiempo que estén contigo sean felices y estén bien. Enhorabuena!! Lo estas consiguiendo y tú, sólo tú eres a quien hay que darte las gracias.

Los niños, los jóvenes y no tan jóvenes están confinados y lo están llevando bien porque el motor emocional que tienen en casa, que eres tú, así lo está generando. Porque su espejo, que eres tú, así se lo está transmitiendo. Gracias! Y mil gracias

Sabemos que no lo tienes nada fácil... que es duro mantener ese motor emocional siempre puesto a punto, pero lo tengas o no, tú le pones una tirita y listo... le cantas "sana, sanita, culito de rana..." les dices simplemente que se te ha metido algo en el ojo o les explicas con toda la templanza del mundo una pequeña parte de lo que está sucediendo ahí fuera.. Enhorabuena de corazón!!



Esta partida la vamos a ganar juntos.
Pronto volveremos a vernos y compartir
Y pronto, volveremos a ABRAZARNOS.



~ GUIJUELO ESTÁ ORGULLOSO DE VOSOTROS Y VOSOTRAS ~

